



Дорогие друзья,

Вот и пришла весна в Мельбурн. Дни становятся все длиннее, а погода иногда радует теплыми и солнечными днями. Также, у нас появилась надежда, а точнее, «план» открытия нашего замечательного города. Мы верим, что уже в ноябре мы сможем выходить из дома и гулять без каких-либо на то причин. А тем временем, мы Вам предлагаем проверить себя и попробовать угадать цветок по фотографии и короткому описанию. Удачи Вам!

Помните, Вы всегда можете позвонить нам, если Вам нужна будет помощь или Вам нужна дополнительная информация о вакцинации, ограничениях или плана открытия.

Всегда Ваше, Русское Этническое Представительство

УГАДАЙ ЦВЕТOK ПО ФОТОГРАФИИ

1. Научное название рода этого растения произошло от греческого κόσμημα — «украшение».
2. Название этого цветка в переводе с греческого означает «пламя».
3. Красная разновидность этого цветка стала символом победы в Великой Отечественной войне.
4. Этот красивый цветок назван в честь немецкого врача и ботаника, директора Аптекарского огорода в Москве.
5. Своим латинским названием это растение обязано богу-целителю.
6. Согласно греческому мифу этот цветок появился из капель крови спартанского принца, случайно убитого Апполоном во время игры в метание диска.
7. Это цветущее растение упоминается в нескольких произведениях Агаты Кристи.
8. Листья этого растения используются как приправа, а цветы как лекарство в народной медицине.
9. В Венгрии делают мороженое из этих цветов, собранных с полей у озера Балатон. Эфирное масло этого растения очень широко используется в косметологии.

1. космея, 2. флоксы, 3. гвоздика, 4. гербера, 5. пион, 6. гладиолус, 7. роза, 8. василек, 9. лаванда



Dear Friends,

Spring has sprung and we couldn't be more excited! Finally, our long, dark, cold winter has come to an end and the season of rebirth and rejuvenation is upon us. Spring – the season of new beginnings! We also have hope, or rather the roadmap, for the opening of our wonderful city. We believe that in November we will be able to walk along the beautiful streets of our city for any reason – or better to say no reason at all. In the meantime, we suggest that you test yourself and try to guess each flower from the photo and a short description. Good luck!

Remember, you can always call us if you need help or need more information about vaccinations, restrictions, or the roadmap.

Always Yours, Russian Ethnic Representative Council of Victoria.

GUESS THE FLOWER BY PHOTO

1. The scientific name of the genus of this plant comes from the Greek κόσμημα - "decoration".
2. The name of this flower in translation from Greek means "flame".
3. The red variety of this flower has become a symbol of victory in the Second World War in USSR.
4. This beautiful flower is named after the German doctor and botanist, director of the Pharmaceutical Garden in Moscow.
5. This plant owes its Latin name to the god-healer.
6. According to Greek myth, this flower emerged from the drops of blood of a Spartan prince, accidentally killed by Apollo during a game of discus throwing.
7. This flowering plant is mentioned in several works by Agatha Christie.
8. The leaves of this plant are used as a condiment and its flowers as a folk medicine.
9. In Hungary, ice cream is made from these flowers, collected from the fields near Lake Balaton. The essential oil of this plant is widely used in cosmetology.
10. 1. cosmos, 2. phlox, 3. carnation, 4. gerbera, 5. peony, 6. hyacinth, 7. rhododendron, 8. cornflower, 9. lavender

You can always call us on 9415 - 8175 or email to chsp@rerc.org.au